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３月になりましたが、まだまだコートが手放せない日が続きますね。
２月に東京出張した際、福岡が少し暖かかったので、コートを忘れて行ったら
夜寒くて凍えそうになりました。そんな日に鹿児島の現場に出張中の原井君か
らは「桜が咲いてますよ(笑)」なんてメールが入って驚きました。
あと数日もすれば、学生さんの卒業式が行われ、新社会人の姿が見られる季節
になり春の訪れを感じられそうです。
４月は竣工物件も多々ありますので、瓦版でご紹介したいネタが多数発生しま
す。春から夏にかけての瓦版はお見逃しなく！ご期待ください！

★秋田会長：九州ではよく見かける南九州名産の晩白柚（ばんぺいゆ）。実は会長
　　　　　　の自宅の庭でも、毎年大量の晩白柚が収穫されます。先日も１０個以
　　　　　　上の晩白柚が収穫されていました！今年も味良好でした！
　　　　　　
★原井くん：２月は家族全員インフルエンザに感染し、高熱にうなされていた原井
　　　　　　君。一級施工管理の試験が終わってからで本当に良かったです（汗）
　　　　　　熱にうなされながら本音は安堵していたようでした。　　　　　　

★藤田さん：先日、事務所の荷物置き場に見たことないゴルフバックが一つ････
　　　　　　聞いてみると藤田さんがちょっと運動しようと自宅から引っ張り出し
　　　　　　て、こっそり練習した様子。田中、松尾にライバル登場！大ピ～ンチ！　　　　　

東経情報に掲載頂きました！東経情報に掲載頂きました！

先月のDI NEWS送信後、直ぐに東京経済(株)様
よりご連絡を頂き、防災･減災×サステナブル
大賞の２年連続受賞の記事を掲載頂きました。
掲載されたのは、東経情報九州版の2月13日号
の記事で、掲載後「東経情報見ましたよ!」と
反響も頂いております。
営業の田中君は「目指せ３年連続受賞だ!」と
意欲的で、来年は何でエントリーするか、知恵
を巡らせています！
あとは３月上旬発表のレジリエンスアワードの
結果が、本当に気になります(汗)
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営業部 松尾 光博 入籍一級施工管理 一発合格！ 営業部 松尾 光博 入籍
既婚者率増 ブルータス､お前もか！？

一級施工管理 一発合格！
九州を中心に皆様の所へお伺いする事も多
い、営業部の松尾 光博氏。
令和５年２月２３日(祝)、かねてお付き合
いが噂されていた一般女性Ａ氏(年齢不明)
と入籍が発表されました。結婚式の日程に
ついては明かされていませんが、結婚式場
巡りを繰り返しているとの情報も入ってお
り、近日中ではないかとも囁かれています。
先輩の大神さんをさし置いて、入籍したこ
とについては「コメントは控えさせて頂き
ますが、早くした方がいいですよ(笑)」と
俗に言う「勝ち誇った、ええ笑い顔」を見
せ、お決まりの「誇らしげに左手のリング
を見せるポーズ」で締めくくりました。
こっそり「新婚さんいらっしゃい」に申込
んで見ようかと思うほど、幸せそうな松尾
君。新婚生活も仕事もゴルフの練習も頑張
ってもらいたいですね(笑)
※記事は本人にはサプライズです(ププッ)

サクラサイタ･･･サクラサイタ

日々現場を駆け回っている、工務部のエー
ス原井取締役。難関と言われる国家資格、
一級建築施工管理技士の試験に挑戦し、見
事一発合格を果たしました！
一年前「一級施工管理受けるので、経費で
講座を受けさせて欲しいです！絶対一発合
格する様に、勉強しますから！」と講座を
申込んで、見事に有言実行！
社内では、仕事しながら一回で合格は、正
直難しいかも･･･来年は行けるかも･･･など
の声も出ていました。
ですが、現場対応の出張や社内での書類作
成、休日は家族サービスなどの合間に、テ
キストやユーチューブ動画などを駆使して
一年間猛勉強し、無事に合格通知を手中に
しました！
「営業は田中、工務は原井と事業部２大エ
ースとして頑張って参ります。」談：原井
いや～ほんとによく頑張りました(笑）
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広島市立 祗園中学校広島市立 祗園中学校
中国地方

 進出!!

九州を飛び出し中国地方で、体
育館が竣工しましたので、ご紹
介させて頂きます。場所は広島
県！広島市安佐南区の市立祗園
中学校の体育館です。広島市の
北部に位置する安佐南区は、記
憶に新しい平成26年と平成11年
に大規模な土砂災害を経験して
いる地域で、近年台風の直撃な
どニュースで見る事が増えてい
ます。
そのような背景から、広島県で
は『広島県｢みんなで減災｣県民総ぐるみ運動』など防災活動が活発で、防災
減災意識が高い県でもあります。広島市北部や、東広島市など豪雨時の避難
警報発令も多いようで、避難警報発令時はもちろんこの祗園中学校も避難所
として地域住民の命と生活を守る施設になります。防災・減災意識の高い地
域で、DI式スペースネット工法が採用された事は、本当にうれしい実績とな
りました。
今後、本州にも実績を積み重ねるために考える必要があるのが『冬場の雪』
です。広島市でも北側に位置する安佐南区は、冬場はしっかりと雪が積もる
地域で、雪の荷重も考えておかなければならず、雪の少ない九州の物件とは
考える事も変わってくると勉強になる物件でもありました。

これから関東や中部、東北方面での提案では『雪』への対応もしっかり行
ってご提案が可能です！
さて、祗園中学校は生徒会の情報配信も活発に行われておりまして、在校
生の皆さんが、学校の授業風景や、修学旅行の楽しそうな写真など様々公
開していますが、部活動の記事ではバトミントン部やバスケットボール部
卓球部の生徒さんが、新しい体育館で練習に励んでいる写真も掲載されて
おります。日々の授業や部活動で体
育館を使っている学生さんの姿を見
る事はあまりありませんでしたが、
写真で体育館を使っている姿を見る
と改めてうれしく思います。
学校施設に携わる上で主役は学生さ
んです。新しく快適な体育館で学生
生活の思い出が一つでも増える事を
願うばかりです。
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